

Bonsoir,

Ce matin réveille 15min plus tard donc 6h, c'est mieux mais bon !! Les enfants, donc nous, avons dormis d'avantage car le couché c'est mieux passé (seule une chambre a « bénéficié » d'un peu de course à pied) ; tous les enfants dormaient vers 22h30. De plus 1h de repos obligatoire avant le déjeuner a permis de récupérer des forces car l'après midi match U13 et U11 avec les équipes du même âge du club de Laval.

Pour préparer les matchs de l'après midi encore plus de travail avec ballons dont des tirs au but ce qui m'a permis de prendre des photos individuelles de vos « petits » en action. Par contre pas de photos des matchs car j'ai du aller faire quelques courses.

Aux dires de Gabi et Hugo nos jeunes ont bien joué (U1 et U13), ils ont appliqué les apprentissages et on a vu de belles choses comme une belle contre attaque en fin de match des U13. C'est Laval qui a ... gagné de peu en U13 et un peu plus confortablement en U11. Cette séance d'entraînement / match c'est agréablement déroulée avec des entraîneurs et joueurs de Laval bien sympathiques.

Les « jeunes » : Paul et Nathan (futurs entraîneurs ??) qui sont venus pour aider et se former sont bien intégrés et appréciés de tous.

Avant le repas du soir Hugo et Gabi ont montré avec commentaires un match de polo de très haut niveau puis les U13 ont fait un débrief avec Hugo puis temps libre.

Demain est un autre jour (pluvieux, il paraît !)

MB